

# Ibadah Paskah Malang, 08 April 2012 (Minggu Pagi)

**Matius 26:69-75** berjudul **Petrus menyangkal Yesus**.

Tiga kali Petrus menyangkal Yesus:

1. Ayat 69-70: Petrus menyangkal Yesus sebagai orang Galilea.
2. Ayat 71-72: Petrus menyangkal Yesus sebagai orang Nazaret.
3. Ayat 73-75: Petrus menyangkal Yesus dengan mengutuk dan bersumpah.

## **ad. 2. Petrus menyangkal Yesus sebagai orang Nazaret.**

**Matius 26:71-72**

*26:71 Ketika ia pergi ke pintu gerbang, seorang hamba lain melihat dia dan berkata kepada orang-orang yang ada di situ: "Orang ini bersama-sama dengan Yesus, orang Nazaret itu."*

*26:72 Dan ia menyangkalnya pula dengan bersumpah: "Aku tidak kenal orang itu."*

**Lukas 1:26-27,31**

*1:26 Dalam bulan yang keenam Allah menyuruh malaikat Gabriel pergi ke sebuah kota di Galilea bernama Nazaret,*

*1:27 kepada seorang perawan yang bertunangan dengan seorang bernama Yusuf dari keluarga Daud; nama perawan itu Maria.*

*1:31 Sesungguhnya engkau akan mengandung dan akan melahirkan seorang anak laki-laki dan hendaklah engkau menamai Dia Yesus.*

Nazaret adalah tempat permulaan Yesus menjadi daging dalam kandungan.

**Lukas 2:51-52**

*2:51 Lalu ia pulang bersama-sama mereka ke Nazaret; dan ia tetap hidup dalam asuhan mereka. Dan ibu-Nya menyimpan semua perkara itu di dalam hatinya.*

*2:52 Dan Yesus makin bertambah besar dan bertambah hikmat-Nya dan besar-Nya, dan makin dikasihi oleh Allah dan manusia.*

Nazaret adalah tempat Yesus menjadi dewasa secara daging.

Jika digabungkan, Nazaret adalah tempat permulaan Yesus menjadi daging, sampai menjadi dewasa.

**Yohanes 1:1,14**

*1:1 Pada mulanya adalah Firman; Firman itu bersama-sama dengan Allah dan Firman itu adalah Allah.*

*1:14 Firman itu telah menjadi manusia, dan diam di antara kita, dan kita telah melihat kemuliaan-Nya, yaitu kemuliaan yang diberikan kepada-Nya sebagai Anak Tunggal Bapa, penuh kasih karunia dan kebenaran.*

Yesus adalah Logos, yaitu firman pengajaran.

Jadi, Nazaret artinya firman pengajaran yang menjadi daging sampai kedewasaan penuh, sampai sempurna.

Petrus menyangkal Yesus sebagai orang Nazaret artinya **menyangkal firman pengajaran yang benar**.

Ada 2 macam pemberitaan firman:

- Firman penginjilan/ injil keselamatan/ susu, yang memberitakan kedatangan Yesus pertama kali sampai mati di kayu salib untuk menyelamatkan manusia berdosa. Tetapi kalau minum susu terus, nanti pertumbuhannya akan tidak normal.
- Firman pengajaran/ makanan keras, yang memberitakan kedatangan Yesus kedua kali sebagai Mempelai Pria Sorga, untuk menyucikan dan menyempurnakan kehidupan kita.

**Yohanes 5:24-25**

*5:24 Aku berkata kepadamu: Sesungguhnya barangsiapa mendengar perkataan-Ku dan percaya kepada Dia yang mengutus Aku, ia mempunyai hidup yang kekal dan tidak turut dihukum, sebab ia sudah pindah dari dalam maut ke dalam hidup.*

*5:25 Aku berkata kepadamu: Sesungguhnya saatnya akan tiba dan sudah tiba, bahwa orang-orang mati akan mendengar suara Anak Allah, dan mereka yang mendengarnya, akan hidup.*

Perkataan Yesus sama dengan suara Anak Allah, itulah firman yang dibukakan rahasianya, ayat menerangkan ayat dalam Alkitab. Ini yang disebut firman pengajaran yang benar.

Firman pengajaran yang benar mengandung kuasa kebangkitan untuk mengalahkan maut.

Menyangkal/ menolak firman pengajaran yang benar = menolak kuasa kebangkitan. Kehidupan semacam ini akan dikuasai oleh maut dan binasa selamanya.

### **Kuasa kebangkitan/ kuasa Paskah ada di dalam firman pengajaran yang benar.**

Merayakan Paskah harus menampilkan firman pengajaran yang benar.

Paskah = kelepasan = kebangkitan.

Paskah = kelepasan.

Dalam Perjanjian Lama, Paskah adalah kelepasan bangsa Israel dari perbudakan Mesir untuk keluar menuju Kanaan. Dalam Perjanjian Baru, Paskah adalah kelepasan gereja Tuhan dari perbudakan dosa, perbudakan dunia, sampai tidak bercacat cela dan sempurna menjadi mempelai wanita Tuhan yang siap untuk bertemu Yesus di awan-awan yang permai, masuk dalam Perjamuan Kawin Anak Domba, nikah yang sempurna [Wahyu 19]. Sesudah itu masuk ke Firdaus [Wahyu 20], sesudah itu masuk Yerusalem Baru [Wahyu 21,22].

Paskah = kebangkitan.

Yesus bangkit untuk menolong dan mempersiapkan gereja Tuhan menjadi sempurna, menjadi mempelai wanita yang siap menyambut kedatangan Yesus kedua kali.

Merayakan Paskah pagi ini, semoga kita mengalami kuasa kebangkitan dari Tuhan untuk mempersiapkan setiap pribadi kita menjadi sempurna dan layak untuk menyambut kedatangan Yesus kedua kali.

Dalam injil Lukas 24, ada 3 kali penampilan Yesus dengan kuasa kebangkitan untuk menolong dan mempersiapkan gereja Tuhan menjadi sempurna dan layak menyambut kedatangan Yesus kedua kali.

1. [Lukas 24:1-12] Tuhan tampil kepada para wanita.

#### **Lukas 24:1-3,10**

*24:1 tetapi pagi-pagi benar pada hari pertama minggu itu mereka pergi ke kubur membawa rempah-rempah yang telah disediakan mereka.*

*24:2 Mereka mendapati batu sudah terguling dari kubur itu,*

*24:3 dan setelah masuk mereka tidak menemukan mayat Tuhan Yesus.*

*24:10 Perempuan-perempuan itu ialah Maria dari Magdala, dan Yohana, dan Maria ibu Yakobus. Dan perempuan-perempuan lain juga yang bersama-sama dengan mereka memberitahukannya kepada rasul-rasul.*

#### **Yohanes 20:11**

*20:11 Tetapi Maria berdiri dekat kubur itu dan menangis. Sambil menangis ia menjenguk ke dalam kubur itu,*

Kelemahan wanita adalah banyak air mata. Ini menunjuk pada gereja Tuhan yang banyak kesusahan dan banyak tangisan.

#### **Lukas 8:2-3**

*8:2 dan juga beberapa orang perempuan yang telah disembuhkan dari roh-roh jahat atau berbagai penyakit, yaitu Maria yang disebut Magdalena, yang telah dibebaskan dari tujuh roh jahat,*

*8:3 Yohana isteri Khuza bendahara Herodes, Susana dan banyak perempuan lain. Perempuan-perempuan ini melayani rombongan itu dengan kekayaan mereka.*

Yang menangis ini adalah perempuan-perempuan yang kaya, artinya kekayaan, kedudukan, kepandaian, ijazah, dll., tidak bisa menghapus air mata.

#### **Lukas 24:4-8**

*24:4 Sementara mereka berdiri termangu-mangu karena hal itu, tiba-tiba ada dua orang berdiri dekat mereka memakai pakaian yang berkilau-kilauan.*

*24:5 Mereka sangat ketakutan dan menundukkan kepala, tetapi kedua orang itu berkata kepada mereka: "Mengapa kamu mencari Dia yang hidup, di antara orang mati?"*

*24:6 Ia tidak ada di sini, ia telah bangkit. Ingatlah apa yang dikatakan-Nya kepada kamu, ketika Ia masih di Galilea,*

*24:7 yaitu bahwa Anak Manusia harus diserahkan ke tangan orang-orang berdosa dan disalibkan, dan akan bangkit pada hari yang ketiga."*

*24:8 Maka teringatlah mereka akan perkataan Yesus itu.*

Yang kita butuhkan adalah pribadi Yesus dengan kuasa kebangkitan lewat firman penggembalaan(malaikat menunjuk pada gembala).

Firman penggembalaan adalah firman pengajaran yang benar, yang dipercayakan Tuhan kepada seorang gembala, untuk disampaikan kepada sidang jemaat dengan setia, terus-menerus, dan diulang-ulang, untuk menjadi makanan rohani bagi sidang jemaat.

### **Filipi 3:1b**

*3:1b Menuliskan hal ini lagi kepadamu tidaklah berat bagiku dan memberi kepastian kepadamu.*

Firman penggembalaan ini harus diulang-ulang untuk memberi kepastian iman kepada kita, sehingga kita selalu ingat pada firman penggembalaan. Jangan sampai kita mendengar suara asing! Jangan sampai menolak firman penggembalaan!

Perempuan-perempuan ini membawa rempah-rempah ke kubur Yesus, mereka lupa firman penggembalaan dan hanya menemui kubur kosong.

Kalau lupa firman penggembalaan, akibatnya adalah ibadah pelayanannya gagal, penyembahannya gagal, seluruh hidupnya gagal dan ditandai air mata. Kalau tidak bisa dihentikan, air mata itu akan terus sampai ke tempat di mana hanya ada ratapan dan tangisan di neraka.

Firman penggembalaan ini menentukan apakah hidup kita bahagia selamanya, atau penuh air mata selamanya.

Jika kita ingat dan taat pada firman penggembalaan, maka kita berada dalam tangan Gembala Agung.

### **Wahyu 7:17**

*7:17 Sebab Anak Domba yang di tengah-tengah takhta itu, akan menggembalakan mereka dan akan menuntun mereka ke mata air kehidupan. Dan Allah akan menghapus segala air mata dari mata mereka."*

Tangan Gembala Agung sanggup untuk menghapus air mata kita, sanggup menolong dan memulihkan kita dari segala kegagalan, dan menuntun kita ke masa depan yang indah dan bahagia, sampai tempat penggembalaan terakhir di Yerusalem Baru.

## **2. [Lukas 24:36-49] Yesus tampil pada gereja Tuhan yang bimbang dan ragu saat menghadapi pencobaan.**

### **Lukas 24:36-39**

*24:36 Dan sementara mereka bercakap-cakap tentang hal-hal itu, Yesus tiba-tiba berdiri di tengah-tengah mereka dan berkata kepada mereka: "Damai sejahtera bagi kamu!"*

*24:37 Mereka terkejut dan takut dan menyangka bahwa mereka melihat hantu.*

*24:38 Akan tetapi Ia berkata kepada mereka: "Mengapa kamu terkejut dan apa sebabnya timbul keragu-raguan di dalam hati kamu?"*

*24:39 Lihatlah tangan-Ku dan kaki-Ku: Aku sendirilah ini; rabalah Aku dan lihatlah, karena hantu tidak ada daging dan tulangnya, seperti yang kamu lihat ada pada-Ku."*

Saat menghadapi pencobaan, seringkali kita ragu pada Tuhan dan berharap pada yang lain yang salah. Seringkali kita mencari jalan keluar di luar firman, yang sebenarnya adalah jalan buntu dan kebinasaan.

### **Yakobus 1:6-8**

*1:6 Hendaklah ia memintanya dalam iman, dan sama sekali jangan bimbang, sebab orang yang bimbang sama dengan gelombang laut, yang diombang-ambingkan kian ke mari oleh angin.*

*1:7 Orang yang demikian janganlah mengira, bahwa ia akan menerima sesuatu dari Tuhan.*

*1:8 Sebab orang yang mendua hati tidak akan tenang dalam hidupnya.*

Kehidupan yang bimbang akibatnya adalah tidak tenang hidupnya, dalam ketakutan, dalam kekuatiran. Kehidupan semacam ini tidak mendapat apa-apa, menjadi kering rohaninya, dan gampang disesatkan (hantu dibilang Tuhan, Tuhan dibilang hantu). Jika kehidupan Kristen disesatkan oleh ajaran palsu, maka dia akan menjadi sama dengan hantu, menjadi sama dengan setan tritunggal dalam kejahatan dan kenajisan, sampai binasa selamanya.

Yesus tampil dengan kuasa kebangkitan lewat menunjukkan tangan dan kakiNya, menunjukkan bahwa Dia memiliki tulang dan daging. Hantu hanya memiliki roh, tidak memiliki daging dan tulang.

### **Kejadian 2:23**

*2:23 Lalu berkatalah manusia itu: "Inilah dia, tulang dari tulangku dan daging dari dagingku. Ia akan dinamai perempuan, sebab ia diambil dari laki-laki."*

Tulang dan daging ini menunjuk pada mempelai wanita Tuhan.

Jadi,  Tuhan tampil dengan kuasa kebangkitan lewat Kabar Mempelai. Yesus tampil sebagai Mempelai Laki-laki Sorga

untuk menyucikan dan membasuh kehidupan kita, sampai tak bercacat cela dan sempurna seperti Tuhan, untuk layak menyambut kedatanganNya kedua kali.

#### **Efesus 5:25-27**

5:25 Hai suami, kasihilah isterimu sebagaimana Kristus telah mengasihi jemaat dan telah menyerahkan diri-Nya baginya  
5:26 untuk menguduskannya, sesudah Ia menyucikannya dengan memandikannya dengan air dan firman,  
5:27 supaya dengan demikian Ia menempatkan jemaat di hadapan diri-Nya dengan cemerlang tanpa cacat atau kerut atau yang serupa itu, tetapi supaya jemaat kudus dan tidak bercela.

### 3. [Lukas 24:16-35] Yesus tampil pada gereja Tuhan yang dalam muka muram.

#### **Lukas 24:16-21**

24:16 Tetapi ada sesuatu yang menghalangi mata mereka, sehingga mereka tidak dapat mengenal Dia.  
24:17 Yesus berkata kepada mereka: "Apakah yang kamu percakapkan sementara kamu berjalan?" Maka berhentilah mereka dengan muka muram.  
24:18 Seorang dari mereka, namanya Kleopas, menjawab-Nya: "Adakah Engkau satu-satunya orang asing di Yerusalem, yang tidak tahu apa yang terjadi di situ pada hari-hari belakangan ini?"  
24:19 Kata-Nya kepada mereka: "Apakah itu?" Jawab mereka: "Apa yang terjadi dengan Yesus orang Nazaret. Dia adalah seorang nabi, yang berkuasa dalam pekerjaan dan perkataan di hadapan Allah dan di depan seluruh bangsa kami.  
24:20 Tetapi imam-imam kepala dan pemimpin-pemimpin kami telah menyerahkan Dia untuk dihukum mati dan mereka telah menyalibkan-Nya.  
24:21 Padahal kami dahulu mengharapkan, bahwa Dialah yang datang untuk membebaskan bangsa Israel. Tetapi sementara itu telah lewat tiga hari, sejak semuanya itu terjadi.

Yesus tampil di atas gunung dengan wajahNya yang bercahaya. Kita juga harus demikian jika ingin bertemu Yesus kedua kali.

#### **Kejadian 4:5-6**

4:5 tetapi Kain dan korban persembahannya tidak diindahkan-Nya. Lalu hati Kain menjadi sangat panas, dan mukanya muram.  
4:6 Firman TUHAN kepada Kain: "Mengapa hatimu panas dan mukamu muram?"

Kain dan Habel sama-sama beribadah melayani, tetapi hanya satu yang diterima Tuhan. Dalam pelayanan, banyak wajah muram karena panas hati, artinya iri hati, benci, sampai kebencian tanpa alasan.

Ibu Hana juga wajahnya menjadi muram karena ada Penina. Dalam nikah, banyak wajah muram karena sakit hati, kepahitan hati, depresi.

Dua orang ke Emaus ini berwajah muram karena putus asa, kecewa, tidak ada lagi masa depan.

#### **Lukas 24:30-32**

24:30 Waktu Ia duduk makan dengan mereka, Ia mengambil roti, mengucap berkat, lalu memecah-mecahkannya dan memberikannya kepada mereka.  
24:31 Ketika itu terbukalah mata mereka dan merekapun mengenal Dia, tetapi Ia lenyap dari tengah-tengah mereka.  
24:32 Kata mereka seorang kepada yang lain: "Bukankah hati kita berkobar-kobar, ketika Ia berbicara dengan kita di tengah jalan dan ketika Ia menerangkan Kitab Suci kepada kita?"

Menghadapi wajah muram, Yesus tampil dengan firman pengajaran yang benar dan Perjamuan Suci. Perjamuan Suci tanpa pengajaran yang benar adalah suatu kebiasaan bahkan kecelakaan. Tetapi dalam Perjamuan Suci dengan pengajaran yang benar, maka Yesus lenyap, artinya Yesus masuk dalam kehidupan kita, menyatu dengan kita. Buktinya adalah kita damai sejahtera, kita diam dan tenang.

Apapun keadaan kita pagi ini, kalau kita mau datang kepada Tuhan, maka kita akan mengalami kuasa kebangkitan Tuhan, hasilnya:

### 1. Kuasa kebangkitan Tuhan menjadikan semua enak dan ringan.

#### **Matius 11:28-30**

11:28 Marilah kepada-Ku, semua yang letih lesu dan berbeban berat, Aku akan memberi kelegaan kepadamu.  
11:29 Pikullah kuk yang Kupasang dan belajarlah pada-Ku, karena Aku lemah lembut dan rendah hati dan jiwamu akan mendapat ketenangan.

*11:30 Sebab kuk yang Kupasang itu enak dan beban-Kupun ringan."*

2. Kuasa kebangkitan Tuhan sanggup meneduhkan angin dan gelombang.

**Markus 4:39**

*4:39 Iapun bangun, menghardik angin itu dan berkata kepada danau itu: "Diam! Tenanglah!" Lalu angin itu reda dan danau itu menjadi teduh sekali.*

Kuasa kebangkitan Tuhan sanggup memberikan masa depan yang indah dan bahagia.

3. Kuasa kebangkitan Tuhan sanggup menyucikan dan mengubahkan kehidupan kita, sampai wajah kita bersinar bagaikan matahari terik untuk layak menyambut kedatangan Yesus kedua kali.

**1 Tesalonika 5:23**

*5:23 Semoga Allah damai sejahtera menguduskan kamu seluruhnya dan semoga roh, jiwa dan tubuhmu terpelihara sempurna dengan tak bercacat pada kedatangan Yesus Kristus, Tuhan kita.*

Pagi ini, dimulai dari wajah berseri dari dalam hati. Wajah adalah panca indra. Mulai dari mulut jangan membicarakan kesalahan orang lain, jangan berdusta. Mulut diubahkan menjadi berkata benar, bersaksi dan menyembah Tuhan. Kalau mulut benar, maka wajah kita akan berseri.

Tuhan memberkati.